

Incrementa Donald Trump en la ONU su lista de enemigos



Naciones Unidas, 25 sep (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, se pronunció contra una larga lista de enemigos, la emigración a su país, la Organización de Países Exportadores de Petróleo, Venezuela, Rusia, Irán, Siria, y China.

En el 73 período de sesiones de la Asamblea general de la ONU, Tróm también rechazó la jurisdicción de la Corte Penal Internacional y defendió su decisión de levantar un muro en la frontera con México y de abandonar el pacto nuclear con Teherán, acción cuestionada por la comunidad internacional.

Aunque consideró respetar el derecho a la autodeterminación de cada país, el primer mandatario criticó el sistema político de Irán y abogó por incrementar la presión sobre sus dirigentes.

Sobre Siria, Trump advirtió al gobierno de Damasco sobre el uso de armas químicas, aunque el Organismo Internacional de Energía Atómica afirma que el Ejecutivo de Bashar al Assad carece de esa tecnología.

El jefe de Estado también defendió el traslado de la embajada norteamericana en Israel de Tel Aviv a Jerusalén, pese a que esa postura viola resoluciones del Consejo de Seguridad de la ONU.

Asimismo, renovó los ataques contra la Organización de Países Exportadores de Petróleo y anunció sanciones contra funcionarios del gobierno de Venezuela y atacar a su sistema político.

Las autoridades de Caracas denuncian que los problemas económicos que enfrenta la nación sudamericana son producidos por la guerra económica impuesta por Estados Unidos y sus aliados, así como por sectores de la derecha nacional.

En una rápida respuesta, la vicepresidenta de la República Bolivariana de Venezuela, Delcy Rdríguez, denunció que su par estadounidense, desconoce el legado dejado por el Padre de la Patria, Simón Bolívar, esto con referencia a las más recientes declaraciones del Vicepresidente de Estados Unidos (EE.UU), Mike Pence, al señalar que el presidente Donald Trump, dictaba más sanciones contra el jefe de Estado, Nicolás Maduro y otros funcionarios de su gobierno.

Desde el Hegemón —EE.UU— y su vicepresidente, se pretende nuevamente dictar sanciones vulgares, burdas e ilegales medidas arbitrarias, bajo la amenaza y la extorsión, escribió Rodríguez en su cuenta de la red digital twitter.

“Definitivamente el Vicepresidente del Hegemón no sólo desconoce el legado de Simón Bolívar sino también a quienes pretende amenazar y extorsionar con vulgares, burdas e ilegales medidas arbitrarias! Nada detendrá nuestra determinación a la libertad y la independencia! Venceremos!”, dijo.

En un segundo tuit, destacó que el único camino para los bolivarianos es la soberanía, la dignidad nacional y la independencia de la nación, haciendo referencia al Senador por el estado de Florida, EE.UU, Marco Rubio. Dado que el mismo carece de estas virtudes, pues su imagen desvaloriza la verdadera política y deja relucir su peor estirpe, patotera, que sólo satisfacen a su amo capitalista.

“El único camino para los bolivarianos es la soberanía, la independencia y la dignidad nacional, virtudes de las cuales adolece el Sr. Marco Rubio /su imagen desvaloriza la política y resalta la peor estirpe patotera para satisfacer a sus amos capitalistas!Venezuela jamás se rendirá”.

Por último, la Vicepresidenta, sostiene que a través de las medidas unilaterales contra los pueblos del mundo, la administración Trump y sus sistema, atentan contra la humanidad.

“Hoy el Hegemón hace alarde de medidas arbitrarias, coercitivas y arbitrarias contra quienes, honrosamente transitamos el camino de la democracia, la paz y el socialismo bolivariano!La ilegalidad y la ilegitimidad son fuente de actuación de un sistema que atenta contra la humanidad!”, recalcó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/172429-incrementa-donald-trump-en-la-onu-su-lista-de-enemigos>



Radio Habana Cuba